



Temperatura sube 5.5 grados este mes, dice Batres

Presentan acciones para hacer frente a ola de calor en la CDMX

EL JEFE DE GOBIERNO pide a capitalinos tomar precauciones ante el fenómeno; Sedesa habilita 232 salas de hidratación oral; reactivan 91 ventiladores y 32 nebulizadores en el Metro

El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, llamó a los habitantes de la capital a tomar precauciones ante la ola de calor que azota a la entidad y encabezó la presentación de un plan de acción para enfrentar este fenómeno.

En conferencia de prensa, el mandatario indicó que el mes de junio de hace un año hubo una temperatura promedio de 25.6 grados, mientras que ahora, hasta la fecha, el promedio es de 31.1.

Y mencionó: "Esto por supuesto ha generado inquietud de la población y por lo tanto queremos manifestar un plan de acciones frente a la temporada de calor".

EL 9 DE MAYO de 1998 ha sido hasta el momento el día más caluroso de la historia de la Ciudad de México, ya que se registró una temperatura de 33.9 grados en Tacubaya.

Eldato

La secretaria de Salud, Oliva López Arellano, especificó que a través de los Servicios de Salud Pública se han desplegado 232 salas de hidratación oral, mientras que en las Ferias del Bienestar se ha reforzado la orientación de medidas preventivas y la entrega de sobres de suero vida oral.

Agregó: "Algo muy importante para nosotros es señalar que en la Ciudad de México no hay hospitalizaciones vinculadas a golpe de calor y tampoco defunciones", y mencionó que todos los servicios son gratuitos y en el caso de las unidades de rehidratación son universales.

Por su parte, el director general del Metro, Guillermo Calderón, dijo que para mitigar la ola de calor se reactivaron 91 ventiladores y 32 nebulizadores en todas las líneas y sobre todo en las estaciones de correspondencia de alta afluencia, como Hidalgo, Balderas, Centro Médico, Bellas Artes, Pino Suárez, Zócalo, Tacubaya Tacuba, Auditorio y Pantitlán.

A su vez, la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, recomendó tomar al menos dos litros de agua al día, no exponerse al sol por periodos prolongados, usar ropa ligera y de colores claros, consumir alimentos frescos, evitar comer en la vía pública, protegerse del sol con gorras y sombreros, usar bloqueador solar y prestar atención a las niñas a los niños y a los adultos mayores.

A su vez, el coordinador general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), Rafael Carmona, resaltó que las temperaturas más altas en la metrópoli son en la parte norte-oriental, que corresponde a la Sierra de Guadalupe, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

En ese sentido, explicó que a partir del pasado mes de marzo se implementó una campaña de incremento de producción de agua. "Tendremos 445 litros por segundo adicionales con la rehabilitación de diez pozos; 64 litros por segundo adicionales que recibiremos de pozos industriales que aún están por conectar y 110 litros por segundo más de la aportación de tres pozos que están en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles", aseguó.

En tanto, Rigoberto Salgado, secretario de Inclusión y Bienestar Social, comentó que por instrucciones del Jefe de Gobierno se ha dado atención a personas en situación de calle, mediante recorridos con brigadas que recorren 38 rutas diario, en las alcaldías Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztapalapa y Venustiano Carranza.

Expresó: "En estos recorridos se reparten mil bolsas de agua diarias y, en su caso, suero oral", dijo.

Agregó que a quienes aceptan se les brindan los servicios de albergue transitorio para poder tener un lugar donde mantenerse durante el día y la noche, con servicios de alojamiento, higiene y alimentación.

Por otro lado, el Jefe de Gobierno, Martí Batres, encabezó la segunda entrega del programa Seguro de Desem-

pleo Activo, y aseguró que es responsabilidad del gobierno buscar que se cumplan todos los derechos sociales.

Señaló que con el programa se ha beneficiado a más de un millón 150 mil personas.

LA TITULAR de Salud, Oliva López Arellano, afirmó que en la capital no hay hospitalizaciones derivadas de altas temperaturas ni defunciones por enfermedades asociadas al calor.

Eltip

2

Litros de agua al día recomiendan tomar las autoridades capitalinas

10

Pozos de agua serán rehabilitados por Sacmex durante junio y julio